

Corrillos » Blog » Capitales » Transformación educativa en el Magdalena Medio impulsa Ecopetrol

CAPITALES

Transformación educativa en el Magdalena Medio impulsa Ecopetrol

Cerca de 71 mil personas se benefician de obras de infraestructura, dotación y programas académicos. La inversión contempla mejoramiento y construcción de instituciones educativas, así como formación para el trabajo.

Corrillos hace 2 horas Última actualización: 2025/08/22 at 4:16 PM

Compartir [icon]



Foto: Comunicaciones Ecopetrol / Con una inversión de \$32 mil millones Ecopetrol impulsa la transformación educativa.

Más de 71 mil estudiantes, docentes y familias del Magdalena Medio se benefician de una inversión de \$32.925 millones que realiza Ecopetrol en los años 2024 y 2025 para fortalecer el sector educativo, como parte de su compromiso con el desarrollo sostenible de los territorios, en alianza con alcaldías, gobernaciones y comunidades.

Las inversiones educativas de Ecopetrol benefician a comunidades de Barrancabermeja, Puerto Wilches, Sabana de Torres, San Vicente de Chucurí, Rionegro y El Carmen de Chucurí (Santander); Yondó, Puerto Nare y Puerto Triunfo (Antioquia); Cantagallo (Bolívar); Tibú (Norte de Santander); Puerto Boyacá (Boyacá); y San Martín y Río de Oro (Cesar), con obras de infraestructura, dotaciones escolares y programas de formación técnica que promueven el desarrollo social y educativo en toda la región del Magdalena Medio.

Un total de \$10.969 millones se destina a la construcción de dos nuevas sedes educativas: el Colegio Integrado Francisco José de Caldas, sede La Esperanza, en Tibú, y el edificio de siete pisos de las Unidades Tecnológicas de Santander, en Barrancabermeja. Este último amplía la oferta de educación superior en la región y fortalece el acceso a formación técnica y tecnológica para los jóvenes del Magdalena Medio.

Igual, se han invertido \$10.285 millones en el mejoramiento de 38 instituciones educativas rurales y urbanas, beneficiando a más de 4.000 personas con obras que transforman los espacios de aprendizaje y garantizan condiciones dignas.



Foto: Comunicaciones Ecopetrol /

A esta apuesta por la calidad educativa, según informa Ecopetrol, se suman más de \$11.670 millones destinados a dotaciones escolares y programas académicos. Esta cifra incluye el suministro de mobiliario para aulas y comedores escolares, kits escolares y tecnológicos, además de la puesta en curso de iniciativas como Jóvenes 4.0, clave para el desarrollo de habilidades digitales y pensamiento innovador, y el convenio de certificación internacional NCCER para fortalecer el talento humano en la industria de los hidrocarburos.

“Para Ecopetrol, invertir en educación es sembrar futuro en las regiones. Esta estrategia reafirma nuestra apuesta por una Colombia más equitativa, educada y en paz”, afirmó Hecney Alexcevíth Acosta Sánchez, Jefe Territorial Ambiental Regional Central de Ecopetrol.



Corrillos edición 41

This publication is unavailable.

Síguenos

en nuestras redes sociales



Facebook



Twitter



Instagram



Youtube



Tiktok

Noticias populares



Ulibro 2025 comenzó en Neomundo Bucaramanga. Va hasta el 31 de agosto

Por CORRILLOS hace 24 minutos

- + PIB agropecuario crece, informa el Dane, Ministerio de Agricultura celebra
- + Olfato canino detectó menaje que contenía 8.000 gramos de marihuana
- + Fedesmeraldas desmiente versiones que la asocian con magnicidio de Miguel Uribe Turbay
- + Miguel Uribe Londoño en contienda presidencial del Centro Democrático



Foto: Comunicaciones Ecopetrol / Heidy Alexevith Acosta Sánchez, Jefe Territorial Ambiental Regional Central de Ecopetrol.

“Es muy importante porque es el lugar donde nuestros hijos pasan la mayor parte del tiempo. Incluso para la comunidad, porque los eventos importantes de la vereda los hacemos aquí, en la escuela. Esto favorece que se sigan recibiendo más niños para estudiar”, expresó Diana Rocío Loaiza, líder de la vereda Aguas Negras, municipio de Puerto Parra.

Desde Barrancabermeja, José Fernando Pérez Santa comparte su experiencia: “Jóvenes 4.0 nos incentiva a salir de la zona de confort. Deformamos ese pensamiento limitado y aprendimos a soñar más. Contamos con el respaldo de Ecopetrol en este proceso”.

You Might Also Like

- Alcaldía de Barrancabermeja impulsa el turismo con cursos de marketing
- Barrancabermeja: Jornada pedagógica uso de espacio público
- Expoveterano: la feria de servicios para veteranos llega a Barrancabermeja
- Barrancabermeja le baja al volumen y sube el compromiso ambiental
- Entrega de ayudas humanitarias a familias afectadas por las lluvias

ETIQUETADO: Alexevith Acosta Sánchez, Ecopetrol, Jefe Territorial Ambiental, Magdalena Medin, Transformación Educativa

Compartir Este Artículo



ARTÍCULO ANTERIOR



Marcada ruta para ciencia, tecnología e innovación en Santander

PRÓXIMO ARTÍCULO



Explosión en Florencia agudiza ola terrorista que golpea a Colombia

Deja un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Deja un comentario

Su nombre

Su correo electrónico

Su Sitio Web

Guarda mi nombre, correo electrónico y web en este navegador para la próxima vez que comente.

Publicar el comentario

Corrillos

Las principales noticias de Colombia y el Mundo.

Política
Economía
Nacional
Internacional
Regional

Moda y Estilo
Corrillos TV
Judicial
Capitales
Entretenimiento

Informe
Análisis
Tendencias
Opinión
Tecnología

Síguenos en nuestras redes sociales



COPYRIGHT © 2022

By using this site, you agree to the [Privacy Policy](#) and [Terms of Use](#).

Aceptar

escrita de su titular.

